

Jugendliches Engagement für Kinder in Not

Dicle Kocaaga und Clara Seekamp sammeln 600 Euro für Unicef im Hagener Bürgermarkt

VON ANDREA GROTHEER

Hagen. Bücher, Comics, Dekorationsgegenstände und allerlei Krimskrams – mit Hilfe dieser Dinge haben Dicle Kocaaga und Clara Seekamp fast 600 Euro gesammelt, die sie nun dem Kinderhilfswerk Unicef spenden wollen. Die beiden zwölfjährigen Mädchen engagieren sich gerne für einen guten Zweck und haben bereits auf Weihnachtsmärkten und kleinen Festen Selbstgebasteltes sowie Kekse verkauft und den Erlös jeweils gespendet. Sie sprechen sich für Umweltschutz und gegen Kinderarmut aus und finden neben Unicef auch Greenpeace gut.

„Wir wollten jetzt etwas machen, womit man noch ein bisschen mehr Geld sammeln kann“, sagt Clara Seekamp über ihre bisher größte Aktion. So kamen die Freundinnen auf die Idee, Flohmarktartikel im Hagener Bürgermarkt zu verkaufen. Das Geschäft, in dem man Regale mieten kann, um nicht mehr gebrauchte Dinge ähnlich wie auf einem Flohmarkt anzubieten, hat den Schülerinnen eines ihrer Regale für diesen Zweck kostenlos zur Verfügung gestellt. Von Ende Februar bis Mitte Oktober wurden gespendete Dinge verkauft. Die Spenden kamen aus ihrer Klasse, der 7 d der Waldschule Hagen, und von Lehrerinnen und Lehrern der Schule. „Ich glaube, am besten haben sich die alten Donald Duck-Bücher von 1980 verkauft“, meint Dicle Kocaaga. Eine blaue Vase dagegen sei zum Ladenhüter geworden und habe ihren Weg in den Kunstunterricht der Gymnasiastinnen, die sie ihrer Lehrerin für ein Kunstprojekt mitbrachten, ge-

funden.

„Das Regal ist fleißig gefüllt und gepflegt worden“, sagt Mutter Katharina Seekamp. Auch Waren, die andere Mieter zum Ablauf ihrer Mietzeit nicht verkauft hatten, erhielten die Mädchen als Spende. Die Einnahmen von knapp 570 Euro wurden von den Betreibern des Bürgermarktes, Claudia und Andreas Klimek, auf 600 Euro aufgerundet. Über die Unterstützung freuen sich die Spendensammlerinnen: „Wir bedanken uns bei

Frau und Herrn Klimek, und auch bei unserer Klasse und unseren Lehrern für die Spenden“, betonen die beiden Mädchen. Freundinnen seien sie sowieso, aber die Spendenaktion habe ihre Freundschaft noch gestärkt. Und sie wollen weiter sammeln: Beim Sandstedter Weihnachtsmarkt werden sie mit einem Stand vertreten sein. „Wir wollen auch noch für Greenpeace und vielleicht für Obdachlose spenden“, haben sich die Schülerinnen vorgenommen.



600 Euro spenden Dicle Kocaaga (links) und Clara Seekamp an das Kinderhilfswerk Unicef. Eingenommen haben die beiden Zwölfjährigen das Geld durch den Verkauf von Flohmarktartikeln im Hagener Bürgermarkt.

FOTO: ANDREA GROTHEER